

IMPRESSUM

Redaktion Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
 Anschrift IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Straße 23, 75173 Pforzheim
 Telefon 07231 15700 | Fax 07231 157050
 pforzheim@igmetall.de | pforzheim.igm.de

Aktionstag der IG Metall Pforzheim am 27. November bei 11 Betrieben an 14 Standorten

THEMA Die IG Metall ist auch in Corona Zeiten mit kreativen Aktionen kampfbereit.

Die Themen in den Betrieben waren so unterschiedlich wie die Aktionsformen. Bei Mapal WWS in Pforzheim, Schroff in Straubenhardt und **Possehl Elektronik** in Niefern wurden ausgewählte Ergebnisse der IG Metall Beschäftigtenbefragung zu tarif- und sozialpolitischen Themen dargestellt.



Gänzlich ohne Kontakt aber dennoch mit intensiver Ansprache gingen Betriebsräte und die IG Metall auf die über 400 Beschäftigten bei **G.RAU** und **WISI** mit Telefonaten zu. Während es bei G.RAU um Themen der letzten Betriebsversammlung ging, wurde bei WISI über Ansprüche aus dem tariflichen Zusatzbetrag, den die Firma auch im Jahr 2020 nicht an die B ausbezahlt hat, diskutiert.



Bei **S & G** waren Metaller an den Standorten Pforzheim, Bretten und Bruchsal unterwegs um Ergebnisse zu Befragungen in Sachen Arbeits- und Gesundheitsschutz zu präsentieren, und notwendige Umsetzungsschritte zu besprechen. In Bruchsal gab es für der Kolleginnen und Kollegen Masken von der IG Metall.



Bei der Firma **Mahle** in Mühlacker und Vaihingen fanden Betriebsratssprechstunden Corona bedingt teilweise in Zelten mit den Beschäftigten statt. Zentrales Thema war der geplante Stellenabbau und Alternativen der IG Metall und des Betriebsrats dazu.

Um Personalabbau ging es bei **Harman Becker** in Ittersbach.

An der frischen Luft wurden die Beschäftigten auf dem Betriebsgelände zum Stand der geplanten Umstrukturierung und der Stellenstreichung von Betriebsrat und IG Metall informieren. Besonders wichtig ist dort der tarifliche Kündigungsschutz für ältere Beschäftigte.



berger höchst persönlich bei der Kundgebung klar.

Bei **Albert Weber** gab es umfassendere Information und Aktionen vor dem Betrieb zumal die Geschäftsleitung bereits angekündigt hatte, jetzt Verhandlungen zu einem »Haustarifvertrag« mit der IG Metall Pforzheim aufnehmen werde.

Während es bei den Firmen **Albert Weber** in Neuenbürg und **Heckler** in Ötisheim um den erstmaligen Abschluss eines Tarifvertrags ging, trat die IG Metall Pforzheim bei **Karl Klink** in Niefern an, um die Tariffucht aus dem Anerkennungstarifvertrag zu verhindern. Das machte der Baden-Württembergische Bezirksleiter der IG Metall, Roman Zitzels-

Wichtig ist es der IG Metall Pforzheim, mit all den Aktionen in und vor den Betrieben unter Beweis zu stellen, dass sie mit entsprechender Kreativität und neuen Aktionsformen in der Lage ist, auch in Zeiten der Corona Pandemie mit den Beschäftigten für ihre Rechte einzutreten, ohne dass ein Ansteckungsrisiko eingegangen wird.

